



Ayuntamiento de Tornavacas (Cáceres)

COMUNICADO OFICIAL DEL AYUNTAMIENTO DE TORNAVACAS.

Desde el Equipo de Gobierno, Partido Popular, como de los Grupos Políticos; Partido Socialista y Una Extremadura Digna, que forman parte de la Corporación, realizamos una declaración conjunta e institucional:

CONDENAMOS ENERGÍCAMENTE LOS HECHOS VANDÁLICOS ocurridos este fin de semana en el Municipio de Tornavacas, así como todos los que se llevan produciendo a lo largo de los últimos años. No podemos aceptar la violencia.

Una vez más nos vemos en la tesitura de recordar que estas acciones perjudican; primero, a los afectados directamente por estos hechos deleznable y, en segundo lugar, a todos los vecinos/as en su conjunto porque perturban la tranquilidad y convivencia.

Pedimos, encarecidamente, que estos hechos no vuelvan a producirse y que podamos tener una vida tranquila y con seguridad, conforme al lugar en el que vivimos, puesto que nuestro Municipio y todas y cada una de las personas que en él viven así lo desean y merecen.